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OGGETTO: SEDUTA  DEL 08.07.2024  
 

 
L’anno DUEMILAVENTIQUATTRO il giorno OTTO del mese di LUGLIO alle ore 16.00 in Lucca nella 
sede dell’ATC LUCCA, via dello Stadio 64 è stato convocato, il Nuovo Comitato di Gestione, nominato 
con D.P.G.R. n. 165 dell’11.08.2022, per trattare gli affari posti al seguente ordine del giorno. 
 

    
  

ORDINE DEL GIORNO  
 

1. Comunicazioni del Presidente 
2. Approvazione verbale seduta precedente 
3. Caccia al Cinghiale: determinazioni 
4. Caccia di Selezione: determinazioni 
5. Situazioni ATC: determinazioni 
6. Varie ed eventuali 

 
 

Presenti: Onesti, Della Nina, Fontana, Giannecchini, Pelliccioni, Vannucci, Pelllegrini, Dati  
 
 
Presenti in collegamento da remoto: Alberigi, Del Chiaro 
    
 Assenti giustificati:  
 
Assenti non giustificati:  
 
Presiede l’adunanza: il Presidente Pietro Onesti 
 
Partecipano alla seduta:  
 
Verbalizza la seduta: Della Nina Danilo – Vice Presidente ATC  
 
 
Alle ore 16.10 Il Presidente, riconosciuto il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta. 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del primo punto all'OdG 
 
          Comunicazioni del Presidente 

 
 

Il Presidente informa che le previste immissioni di lepri del 9 Luglio saranno posticipate a data da destinarsi 
causa la mancata autorizzazione da parte della RT.                                                                                                                                                          
Informa poi sullo stato di avanzamento della manutenzione delle strutture per la selvaggina e a tal proposito 
dice della richiesta avvenuta anche via email di un cacciatore della zona di Vagli di Sotto circa la mancata 
immissione di Starne in quel territorio, infatti in quella zona la struttura presente doveva essere spostata ma non 
è stato possibile a causa del ritardo della autorizzazione del nuovo proprietario del terreno su cui doveva essere 
installata. 

 
Fontana dice a tal proposito che ora l’autorizzazione è arrivata 
 
Il Presidente dice dei tempi non congrui per effettuare ora tale operazione, continua dicendo che in altri 
ATC sembra siano i responsabili delle strutture stesse a fare la manutenzione. 

 
Dati esprime perplessità sull’operato dei Tecnici, che a suo dire “lasciano a desiderare”. Chiede poi chiarimenti 
sui lanci dell’anno passato, che secondo lui nella zona di Massarosa non sono stati fatti correttamente e per 
questo promette l’interessamento personale per quelli di questo anno con il conguaglio per l’anno passato. 

 
Si alzano i toni della discussione e il Presidente Onesti sospende il CDG 

 

dopo 10 minuti il CDG riprende. 
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Il Presidente passa alla trattazione del secondo punto all'OdG 
 

Approvazione verbale del 25.06.2024 
 
 

Viene chiesta la modifica del secondo paragrafo del punto Varie ed Eventuali con l’aggiunta della dicitura ”solo 

coloro abilitati all’art.37”. Non essendoci altre modifiche da apportare e nessuna osservazione, si mette in 

votazione l’approvazione del verbale del CDG del 25 Giugno 2024 

 

 Il Comitato con voto di maggioranza approva. Si astiene Dati in quanto assente alla seduta. 

 

. 

Il Presidente passa alla trattazione del terzo punto all'OdG 
 

Caccia al Cinghiale: determinazioni 
 
 
Il Presidente comunica che sono stati mandati i bollettini per il pagamento delle quote ospiti dell’anno 
precedente. 
 
Pelliccioni chiede nuovamente risposta alle email inviate in data 09/04 e 14/05 assieme a Sisto Dati e spiega 
secondo lui come interpretare la risposta della disponibilità data dai distretti di caccia al cinghiale in braccata, 
come si evince dai verbali delle riunioni dei distretti stessi. 
 
Della Nina non concorda con quanto affermato e richiesto, visto che la richiesta di disponibilità dei distretti di 
caccia al cinghiale in braccata era relativa all’utilizzo della forma di caccia di selezione in area vocata da poco 
attivata, con le modalità scelte da ogni singolo distretto, pur nel rispetto della norma generale.   
 
Pelliccioni e Dati insistono sulla loro posizione 
 
A quel punto viene chiesto a Sabrina di produrre i verbali dei distretti in risposta alle richieste di ATC di 
esprimersi sull’attivazione della caccia di selezione in area vocata.  
 
Dalla lettura di vari verbali si evince chiaramente che solo il verbale del distretto 18 esprime disponibilità 
all’art.37 in maniera del tutto avulsa dalla richiesta di ATC. 
 

              Alberigi lascia la riunione. 
 
              Alberigi rientra. 

 
Si continua con vari interventi sull’argomento e sull’importanza di utilizzo di tutte le risorse possibili da mettere in 
atto come contrasto alla PSA. 
 
Dati informa di una riunione tenutasi a Massa alcuni giorni addietro con presenti i vertici di RT, dalla quale 
emerge chiaramente l’intenzione di non tollerare superficialità e inadempienze nella prevenzione alla PSA. 
 
Pelliccioni chiede la verifica di quanti capi di cinghiale sono stati trattenuti dagli agricoltori durante gli interventi 
in art.37. 
 
Alberigi lascia il CDG 
 
Vannucci chiede quale sia il ruolo dell’agricoltore in merito all’art.37 sui propri terreni e non è d’accordo con il 
fatto che trattenere il capo (max 4) sia sufficiente a risarcire il danno eventualmente subito 
 
Della Nina visto lo stato dell’arte in merito all’art.37, con critiche da più parti espresse per le modalità del suo 
svolgimento e la poca conoscenza in generale di come viene attuato sia nei tempi che nei ruoli, chiede di fare 
un CDG specifico sull’argomento a porte chiuse (visto che dovranno essere fatti nomi e situazioni utili allo 
sviluppo di tutte le problematiche relative ai servizi GGVV e cacciatori abilitati all’Art.37). 
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Il Presidente passa alla trattazione del quarto punto all'OdG 
 
 

Caccia di Selezione: determinazioni 
 
 

Il Presidente dice che dovremo approvare le quote di partecipazione alla caccia di selezione al Cervo ACATER 
per l’annata venatoria 2024-2025. Si propone di lasciare le quote invariate. 
 

-Quota iscritti come residenza venatoria in ATC LU 12 euro120,00                                                                                     

-Quota iscritti come Ulteriore ATC euro 150,00                                                                                                                           
-Quota integrazione abbattimento Maschio Adulto euro 430,00 Maschio sub adulto euro 230,00 
 

Si mette in votazione la proposta.  

 
Il Comitato all’unanimità dei presenti approva 
 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del quinto punto all'OdG 
 

              Varie ed eventuali 
 

 
Il Presidente informa dello stato del contenzioso con l’ex presidente ATC (omissis), del rinvio del dibattimento al 
05 ottobre 2024 e della necessità di effettuare un sopralluogo con il tecnico del tribunale sui terreni oggetto 
dell’eventuale risarcimento. Il sopralluogo è previsto per giovedì 11 luglio 2024 in orario da definire. Al sopralluogo 

interverranno per l’ATC LU 12, Della Nina Danilo e Pellegrini Giuseppe. 

 
Dati in merito alla pratica OMISSIS dice che è l’ora di definirla e chiede sia portata in approvazione al prossimo 

CDG. 

 
 
Non essendovi altro da aggiungere, la seduta è dichiarata chiusa alle ore 18.00 
                                                                   

 
               IL REDATTORE                                                                       
               Danilo Della Nina                                    

Il PRESIDENTE 
                                               Pietro Onesti  
 
 
 
 
VERBALE APPROVATO NELLA SEDUTA DEL 25.07.2024 
 


